

Bericht des Vorstandes für das Berichtsjahr 2018/19

Im vergangen Jahr fanden 15 Sitzungen des erweiterten Vorstands des Jugendforum e.V. statt.

Die Sitzungen waren alle öffentlich und behandelten unterschiedliche Themen, Planungen und Aktionen

1. Um Erfahrungen auszutauschen und Zusammenarbeit zu initiieren luden wir
 - a) das Jugendforum Babenhausen
 - b) die Mitarbeiterinnen der Gemeinde Schaafheim, die für die Jugendtage und Ferienspiele zuständig sind
 - c) sowie die Leiter des Radioprojektes zu unseren Vorstandssitzungen ein.

Mit diesen Gremien findet ein regelmäßiger Austausch statt.
2. Zu dem Treffen mit dem Bürgermeister im Oktober erschienen 14 Jugendliche um über ihre Wünsche für den Jugendplatz zu sprechen.
3. Die Gemeindemitarbeiter hielten das Jugendforum immer auf dem aktuellen Stand zu den Maßnahmen, die auf dem Jugendplatz durchgeführt wurden, entsprechend der nach den Wünschen der Jugendlichen erstellten Planung. So konnten wir immer aktuelle Informationen weitergeben und weitere Umfragen durchführen, wie z.B. bei der Anschaffung von Sitzgelegenheiten.
4. Immer mehr Jugendliche wenden sich an das Jugendforum, wenn es um den Jugendplatz oder andere Wünsche geht. So erreichten uns zuletzt Anfragen zum Soccerfeld. Die Reparatur der Banden und die Bestellung neuer Tornetze wurden von der Gemeinde in die Wege geleitet. Leider haben die Firmen sehr lange Lieferzeiten. Außerdem wurde den Wünschen der Jugendlichen entsprechend ein Fußballplatz geplant und schattenspendende Bäume gepflanzt.
5. Wir übernahmen die Müllpatenschaft für den Jugendplatz und lasen zur Vorbereitung der Planierarbeiten des Fußballfeldes dort Steine auf. Erfreulicherweise konnten wir diese Aktionen mit ausreichender Unterstützung von Jugendlichen durchführen.
6. Beim Spätsommermarkt wirkten wir mit einem Stand und Fotoaktionen mit.
7. In unserem Radioprojekt sind wir Bündnispartner vom Netzwerk Bahnhof Langstadt und Radio Weinwelle, das von der Bundesvereinigung Kulturelle Kinder- und Jugendbildung e.V. gefördert wird. Dankenswerterweise stellt uns die Eichwaldschule hierfür die Räume zur Verfügung.
8. Der Vorstand bereitete Bastelaktionen (Memoboards / Halloween) und zwei Mädchentreffs vor und führte diese durch. Gemeinsam mit dem Förderverein der Eichwaldschule fand ein Lese-Bastelnachmittag für das 1. Schuljahr statt, an dem 26 Kinder teilnahmen.

9. Am 10. März hospitierten wir beim Handyworkshop für Senioren des JuFö in Babenhausen, da wir planen gemeinsam mit den Jugendlichen auch hier in Schaafheim ein solches Angebot zu machen.
10. Die für den Sommer beabsichtigten Basketballtreffs konnten wegen der großen Hitze nicht angeboten werden.
11. Für das nächste Jahr sind wieder Bastelaktionen, Mädchen- und Jungentreffs, Basketballtreffs geplant. Die Zusammenarbeit mit dem Förderverein der Eichwaldschule, der Jugendförderung der Stadt Babenhausen und den Mitarbeiterinnen der Kinder- und Jugendförderung der Gemeinde Schaafheim soll intensiviert und ausgebaut werden.

Das Jugendforum bedankt sich bei der Eichwaldschule für die zur Verfügungstellung der Räume für Vorstandssitzungen und Aktionen, sowie bei der Gemeinde für die Räume